
Monsieur le Président du CTL de l’Eure,

Le CTL d’aujourd’hui est particulièrement ouvert. Trois sujets, au moins, nous donnent du grain:
- les Ponts naturels pour 2022
- un budget participatif autour de 60000€
- la relation usagers et le retour accueil pour les SIP.

Sur ces trois sujets, FO est prêt a ouvrir un dialogue social riche et constructif. 

Avec 9 points à l’ordre du jour, nous aurons les plus grandes difficultés à arriver au point 10: questions
diverses. Et pourtant…
Nous  avons  deux  questions  diverses  qui  devraient  impérativement  faire  l’objet  d’un  point
d’information lors de ce CTL:
- à la demande de FO DGFIP 27, un plan d’action a été mis en place aux SGC des Andelys pour palier
au sous-effectif  important  dans  ce poste.  Nous voudrions  une présentation de ce plan,  et  un point
d’étape;
- deux cellules, une pour Bolbec en Seine-Maritime, et une pour les Andelys, vont être mises en place
au 1er janvier 2022 à Pont-Audemer. Nous voudrions, au minimum, une présentation pour information
de ces importants changements d’organisation au sein du SGC de Pont-Audemer.


